



El Hospital del Mar escogido uno de los 5 centros europeos anfitriones de un programa de intercambio intercontinental en medicina deportiva

Es el único centro español que participará en este programa que organizan las sociedades del Asia-Pacífico y la Europea de Rodilla, Medicina del Deporte y Artroscopia

Barcelona, 24 de abril de 2014. El servicio de traumatología del Hospital del Mar- Hospital de la Esperanza ha sido elegido por la **Sociedad Europea de Traumatología Deportiva Cirugía de Rodilla y Artroscopia (ESSKA)** para acoger a los representantes del "**Combined travelfellowship ESSKA - APKASS**", un programa de intercambio intercontinental que se organiza cada dos años conjuntamente con la Sociedad Asia-Pacífico de Rodilla, Medicina del deporte y Artroscopia (APKASS).

Se trata de un intercambio científico y cultural entre médicos de medicina deportiva europeos y del área Asia- Pacífico. Se escogen tres destacados jóvenes cirujanos ortopédicos de cada área que viajan acompañados por un cirujano sénior de renombre mundial que hace la función de padrino. El programa proporciona a los escogidos una valiosa oportunidad para el intercambio de información científica, y sirve como estímulo para la investigación y el desarrollo de estrategias de colaboración.

Durante las 3/4 semanas que dura el programa, los escogidos realizan estancias en cinco centros europeos, donde se les pone en contacto con los mejores especialistas en medicina deportiva, participan en simposios científicos y sesiones clínicas, se familiarizan con las instalaciones de investigación y con los procedimientos quirúrgicos. El Hospital del Mar será el centro con el que iniciarán su programa de estancias en esta tercera edición y estarán del 25 al 28 de abril.

Más información

Verònica Domínguez (932483072)/Vanessa Balsells (932483415). Departamento de Comunicación Corporativa Hospital del Mar. comunicacio@hospitaldelmar.cat